



Suzuki KingQuad Sonderedition im coolen BraveheartBattle Design

Reifen-Müller unterstützt einen der härtesten Hindernisläufe Europas mit Power ATV

Bad Kissingen, 29. April 2011 - Der Extrem-Lauf inov-8 BraveheartBattle gilt als einer der härtesten Läufe seiner Art in Europa: Eine Naturstrecke von mehr als 20 Kilometern mit heftigen Steigungen, unwegsamen Trails, eiskalten Gewässern, gespickt mit spektakulären Hindernissen an über 40 Stationen zum Klettern, Kriechen, Hangeln, Balancieren und Überspringen, fordert sportliche Höchstleistungen von den bis zu 2.500 Teilnehmern. Das ist für den Veranstalter PAS-TEAM Ltd. eine logistische Herausforderung: Für die Vorbereitung und Durchführung wird das Organisationsteam von der Firma Reifen-Müller mit ATV unterstützt. Jetzt bietet Reifen-Müller eine Sonderedition Suzuki KingQuad LTA 450 und LTA 750 im BraveheartBattle Look an.

Mit ihrem coolen Design ist die BraveheartBattle-Sonderedition für Suzuki KingQuads LTA 450 und LTA 750 nicht nur für Fans des Extrem-Laufs interessant: Viele Abschnitte beim inov-8 BraveheartBattle führen dort entlang, wo es keine befestigten Straßen und Wege gibt - eine Besonderheit bei dem Lauf, die ihm seine besondere Härte gibt. Während des Laufs fahren Streckenposten mit ATV zwischen den Hindernissen hin und her, um den reibungslosen Ablauf und die Sicherheit der Läufer zu gewährleisten. Dabei sind sie je nach Witterung mit Schnee und Eis, Matsch und überschwemmten Abschnitten konfrontiert. Die Suzuki KingQuads schaffen auch solche extremen Bodenverhältnisse ohne Probleme: Im Zweiradmodus bewältigen sie mühelos rutschige Feld- und Waldwege, abseits der Wege zeigen sie dann nach einem Druck auf den Allradshalter ihre ganze Power. An den steilen Abhängen des BraveheartBattle-Parcours hilft die Untersetzung, die auch ab niedrigsten Geschwindigkeiten volle Motorkraft liefert. Und wenn es bei den schlammigen Passagen kritisch wird, können dank der vorderen Differenzialsperre alle Räder gleichmäßig angetrieben werden. Solange nur ein Rad Bodenhaftung hat, kommen die Streckenposten damit überall durch.

Neben dem BraveheartBattle-Schriftzug zeigen die ATV der Reifen-Müller Sonderedition auch den Leitspruch der Veranstaltung: "Tapferkeit (engl. bravery, braveness) ist die menschliche Fähigkeit, als Individuum oder als Gruppe von Gleichgesinnten einer schwierigen Situation furchtlos gegenüberzutreten, meist mit der Überzeugung, für etwas Übergeordnetes zu kämpfen" - ein Motto, das für Bravehearts genauso gilt wie für alle anderen, die mit Leidenschaft für eine Sache brennen.

"Wir haben den BraveheartBattle von Anfang an unterstützt, weil unser ATV-Sortiment perfekt zum Offroad-Charakter des Laufs und den hohen Anforderungen an Fahrzeuge für die Streckenposten passt", erklärt Uwe Müller, Geschäftsführer der Reifen-Müller KG. "Außerdem macht es einfach Spaß, den ungeheuren Kampfgeist und die Begeisterung der Läufer zu sehen, deren Leistung bei diesem harten Lauf allen Respekt verdient. Mit den KingQuads im BraveheartBattle-Design haben wir eine einzigartige und besonders coole Edition an Fahrzeugen kreiert, echte Liebhaberstücke für echte Bravehearts."

Mit Hauptsitz in Hammelburg betreibt die Reifen-Müller GmbH & Co. KG 27 Filialen in Franken, Thüringen und Hessen und bietet ein breites Leistungsportfolio, das neben Reifen- und Räderservice auch Fahrzeugservice, Pannen- und Mobilhilfe umfasst. Ergänzt wird das Angebot mit dem Verkauf von Quads und ATV der Marken Kawasaki, Kymco, Polaris, Suzuki und Triton im Quad & ATV Center in Hammelburg-Westheim. Die KingQuads im BraveheartBattle Design sind ab sofort hier erhältlich.

Reifen-Müller wird im März 2012 auch wieder als Hindernissponsor beim inov-8 BraveheartBattle dabei sein: Die Reifenburg "Tyre Castle", bei dem die potenziellen Bravehearts hier abwechselnd über hohe Reifenwälle klettern und durch dunkle, lange Reifenröhren hindurchkriechen müssen, wird ein Highlight des Laufs. 1.200 Läufer haben beim letzten BraveheartBattle im März 2011 durch Mut, Tapferkeit, Teamgeist und Ausdauer bewiesen, dass sie echte Bravehearts sind. Beim nächsten Lauf am 10. März 2012 warten 24 Kilometer und 45 Stationen auf bis zu 2.500 harte Jungs und Mädels, die sich in maximal fünf Stunden durch diesen Höllenparcours kämpfen müssen. Die Online-Anmeldung und weitere Informationen zu dem Lauf finden Interessenten unter www.braveheartbattle.de. Einzelläufer zahlen eine Startgebühr von 59 Euro, Teams ab 5 Läufern erhalten pro Läufer 10 Prozent Rabatt.

Zu den offiziellen Sponsoren des Laufs gehören neben der Reifen-Müller GmbH & Co. KG die trentventure gmbh, die als Distributor der Produkte der Marke inov-8 als Titelsponsor fungiert, die Schäfer GmbH, Wach- und Schließinstitut Weingärtner, die Gabold KG, Sicherheitstechnik Wendel, der Sportausstatter Extrem-Outdoor, sowie Verkehrs- und Werbetechnik Ortner.

Pressekontakt

BraveheartBattle 2012 Orga

Herr Joachim von Hippel
von Humboldt Straße 23
97688 Bad Kissingen

braveheartbattle.de
info@pasteam.eu

Firmenkontakt

BraveheartBattle 2012 Orga

Herr Joachim von Hippel
von Humboldt Straße 23
97688 Bad Kissingen

braveheartbattle.de
info@pasteam.eu

Der BraveheartBattle ist ein Extrem-Lauf im Stil des Fisherman's Friend StrongmanRun oder des englischen "Tough Guy Run. Veranstaltungsort des nächsten BraveheartBattle am 10. März 2012 ist Münnerstadt in Unterfranken. Die maximal erlaubte Zeit für die Strecke von 24 Kilometern und die rund 45 Stationen beträgt fünf Stunden. Wer diese Zeit überschreitet oder ein Hindernis auslöst, wird disqualifiziert. Die Zeitnahme erfolgt durch MIKA Timing

mit einem Transpondersystem. Teilnahmeberechtigt sind Läufer ab 18 Jahren mit Anerkennung des Haftungsausschlusses. Veranstalterin ist die PAS-TEAM Ltd. (www.pas-team-ltd.de). Anmeldungen und weitere Informationen unter www.braveheartbattle.de

Anlage: Bild

